

令和6年度

南野上小学校 学校だより(6月号)

令和6年6月19日(水)

みなみの子
☆かしこく
☆やさしく
☆たくましく

給食参観・授業参観にご出席ありがとうございました!

先日の給食参観&试食会、授業参観に多数ご出席いただきましてありがとうございました。4年ぶりに再開した給食试食会では、和歌山県産のハモのミンチカツを食べていただきました。食後の「給食の話」でも栄養士の岩本先生がおっしゃっていましたが、できるだけ地元のものを「美味しく」「栄養価を考えて」「安心・安全に」を心がけて毎日作ってくださっています。貴重なお話を聞いていただくことができよかったです。

給食後の2回目の授業参観はいかがだったでしょうか?たくさんの子供達のがんばる姿を観ていただけただけではないでしょうか。

1, 2年生は国語の学習でした。2年生は、一人で「詩」と向き合い、使われている言葉から作者がどの生き物の様子を表現したかを考えたり、自分も生き物になったつもりで詩を作ったり…。最後は、1年生に作った詩を聞いてもらいました。1年生は、拗音の学習で、文中や挿絵から、小さい「ゃ」「ゅ」「ょ」の言葉を見つけて、ペアやグループで発表し合う勉強でした。まだまだ色々な言葉を習得していく段階ですが、意欲的に見つけたものを友達に話すことができました。

3~6年生は、体育の授業でした。ネット型のボールゲームで、ビーチボールを使って「ソフトバレーボール」をがんばりました。発達段階の違う子ども達でも一緒に楽しめるように、大きめのビーチボールを使ったり、モチベーションを上げるための声かけを意識させたりと工夫がいっぱいでした。普段のそれぞれの体育では味わうことのできない「チームプレイ」や「チームワーク」にも触れられる授業でした。得意な子も、苦手な子も声を掛け合って、個人種目では味わえない楽しさを体感できたのではないのでしょうか。

さて、5月号でも触れましたが、参観後にお子様とどんなお話をされましたか?「詩を作るのがんばってたね」「いっぱい言葉を見つけられたね」「サーブすごかったね」「みんなで声かけして楽しそうだったよ」等々。参観日にはいっぱい褒める材料を目にいただけだと思います。子ども達が好きな3つの【タイ】を意識して、是非、具体的にがんばりをたくさん褒めてあげてください。子ども達の自己有用感を一緒に高めていきましょう。(校長 北端 一喜)



修学旅行



給食参観と試食と栄養士先生のお話



参観



1・2年は国語の勉強！詩も発表したよ。



3～6年はビーチバレーボール。
ネット型ボールゲームの授業で、
チームワークの大切さを実感！



学校運営協議会：公開授業

6月17日に学校運営協議会を開催し、委員の皆様には授業を観ていただきました。「ICTを使いこなし授業に集中する姿、休憩中はワイワイ楽しく遊ぶ姿を観ることができてよかった」「上の子が下の子の面倒をよく見てくれるというこの学校の良さを大切に！」などうれしいご意見をいただきました。



プール開き！

楽しいな～！！



【行事予定】

- 1日(月)；セーフティーネットの日
- 3日(水)；6限 委員会活動(5・6年)
- 9日(火)；教育委員訪問(5限；授業を参観します)
- 10日(水)；6限 クラブ活動(3～6年)
- 11日(木)；(朝) 地区児童会・(午後) もも提供事業
- 12日(金)；SDGsキャリア教育(5・6年生)
- 16日(火)；個人懇談①
- 17日(水)；個人懇談②
- 18日(木)；スクールカウンセリング(SC来校)
- 19日(金)；1学期終業式



※12日～19日は短縮日課です。
給食を食べて、13時半頃下校予定。